

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarrakatuh

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunianya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Efek Ekstrak Etanol Daun Cocor Bebek (*Kalanchoe pinnata [Lam] Pers.) Terhadap Waktu Penyembuhan Luka Sayat Pada Tikus Putih Jantan Galur Wistar”*** yang disusun dengan maksud untuk memenuhi tugas akhir sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Selama penyusunan skripsi ini penulis tidak terlepas dari bimbingan, bantuan, dan arahan baik materi maupun moral dari berbagai pihak. Maka dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Prof. DR. M. Taufiq Siddiq Boesoirie, dr., MS., Sp.THT KL (K) selaku Rektor Universitas Islam Bandung, Prof. DR. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, kepada Prof. Herri Sastramihardja, dr., Sp.FK (K) selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung Periode 2004 – 2012.

Rasa terima kasih juga penulis sampaikan kepada Dr. H. Nugraha Sutadipura, dr., MS. selaku dosen pembimbing pertama dan Tjoekra Roekmantara, dr., SpRad., MH.Kes. selaku dosen pembimbing kedua yang telah senantiasa meluangkan waktu untuk memberikan pengetahuan arahan dan bimbingan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis juga sampaikan kepada Dr. Arief Budi Yulianti. M.Si. dan Yuktiana Kharisma, dr., M.Kes. yang telah memberi masukan untuk penulisan skripsi ini pada sidang Usulan Penelitian (UP) yang berlangsung pada 14 febuari 2015. Serta rasa terima kasih penulis juga sampaikan kepada Umar Islami, dr selaku dosen wali yang telah memberikan bimbingan, dukungan, dan semangat selama penulis menimba ilmu di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Dalam pelaksanaan penelitian ini penulis ucapkan terima kasih kepada Pak Mumu yang telah memberi banyak bantuan ketika penulis melakukan penelitian di Laboratorium Farmakologi dan Terapi Universitas Padjajaran Bandung, serta seluruh staf administrasi Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung atas bantuan yang telah diberikan dalam membuat skripsi ini.

Terima kasih tak terhingga kepada Ayah tercinta Sujana, SH. dan ibu tercinta Salmalinda, SE yang telah memberikan kasih sayang dan dukungan yang tak henti-hentinya, nasihat serta doa sehingga Ananda dapat menyelesaikan skripsi ini, terima kasih kepada kakak Satria Paranday, SH. serta terima kasih kepada Nahal Rizaq yang telah memberikan dukungan, semangat, dan doa sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih kepada teman satu bimbingan atas kebersamaannya Dicky, Ahmad Fauzi, Cahaya, Wildan, Syafira, Adriani, Faiz. Serta Eva Meltyza dan Neng Lilis Nurhasanah yang telah menjadi rekan saat melakukan penelitian di Laboratorium Farmakologi dan Terapi Universitas Padjajaran. Sahabat-Sahabatku Astrid Mustikawati, Yufiani Herma, Annisa Nabella, Fitri Afrianty serta seluruh teman-teman Fakultas Kedokteran angkatan 2011 terima kasih atas doa, dukungan, semangat, persahabatan dan solidaritas selama ini semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang telah diberikan.

Dengan segala kekurangan yang ada penulis mohon maaf, karena keterbatasan ilmu pengetahuan, sehingga penulis masih harus banyak belajar dan bimbingan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Bandung , 1 Juli 2015

Penulis

Sella Ade Putri